

Fundación Telefónica Movistar y AVECOFA brindan formación a talentos emprendedores en la “Semana de la Fotografía 2021”

Caracas, 14 de junio de 2021. Fundación Telefónica Movistar, a través de su red de Salas Digitales, celebra en junio la quinta edición de la “Semana de la Fotografía” en alianza con la Asociación Venezolana de la Comunidad Fotográfica y Afines (AVECOFA), evento en el que ponen a disposición del público una serie de talleres gratuitos dictados por fotógrafos profesionales, quienes ofrecerán sus conocimientos sobre esta rama de las artes visuales.

“Esta experiencia digital de formación pretende brindar conocimientos fundamentales que fortalezcan las habilidades fotográficas de los participantes, para incentivarlos a que aprovechen sus talentos como herramientas de emprendimiento”, destacó Inés Sandra Machado, vicepresidenta de Relaciones Corporativas y Fundación Telefónica Movistar.

La organización AVECOFA cuenta con una trayectoria de 40 años en la formación de talentos apasionados por la fotografía. “Nos complace ser parte de este encuentro por quinto año consecutivo. Estos cursos que hacemos con Fundación Telefónica Movistar son una experiencia enriquecedora para nuestro equipo y los participantes. La invitación queda abierta para todo aquel que quiera aprender a contar historias a través de la fotografía”, señaló Delis Benítez, Directora del Diplomado de Técnicas y Artes Fotográficas de AVECOFA.

La programación contempla cuatro ponencias que se desarrollarán del 21 y el 25 de junio, entre las 11:00 am y las 12:00 m a través de la plataforma Zoom.

El lunes 21 de junio se presenta “La esencia del Retrato”, dictada por Mauricio Donelli, fotógrafo con 40 años de carrera con énfasis en el trabajo documental. El martes 22 de junio será el turno de Azalia Licón con la cátedra “La Escuela de Düsseldorf: el legado alemán para la fotografía artística contemporánea”, en la que explorará temas relacionados a la fotografía arquitectónica de la ciudad, su memoria histórica y la identidad colectiva.

“Revelado Digital” será la presentación de Efraín Torres el miércoles 23 de junio. Durante una hora el fotógrafo explicará todo lo relacionado a las herramientas y software más utilizados actualmente para el procesamiento de imágenes digitales. Finalmente, el viernes 25 de junio, Alberto Gulín hablará de “Fotografía Básica” y compartirá conceptos esenciales para iniciarse en la fotografía analógica y digital.

Este ciclo de talleres está dirigido a estudiantes de Arte, Comunicación Social, Diseño y público en general que desee conocer más sobre el arte de la fotografía, y con los que pueden obtener conocimientos para desarrollar oportunidades de estudio y profesionalización.

Para participar, los interesados pueden registrarse de forma gratuita ingresando en la página web www.fundaciontelefonica.com.ve o en sus redes sociales @fundaciontef_ve en Instagram, @FTMovistarVE en Twitter y Fundación Telefónica Venezuela en Facebook.

Gracias a estas alianzas estratégicas, Fundación Telefónica Movistar sigue desarrollando este tipo de iniciativas que refuerzan su compromiso con la sociedad venezolana durante el confinamiento, fomentando espacios de aprendizaje en formato digital en los que se conjuga la cultura y la tecnología.